

避難訓練を実施!

9月28日(水)、地震を想定した避難訓練を実施しました。前回5月は、「授業中の地震発生」を想定した訓練でしたが、今回は「休み時間での地震発生」を想定しました。校内放送の指示で、地震の揺れが収まるのを待って校内各所の「あつまれ」に集合。その後、高学年児童がリードしてグラウンドに避難しました(9月6日(火)に実施予定でしたが、感染症の状況により延期していました)。



9月29日(木) 正課クラブ

地域・防災クラブ、防災を学ぶ!

正課クラブの活動の一環として、能代市立能代図書館の出前講座を活用し、地域・防災クラブの子どもたちが、防災について学ぶ機会を設けました。学びの成果の一部を紹介します。



これまでに能代市が経験した災害を学びました。地震・水害・大火事など多くの災害があり、びっくり!



ハザードマップで、自分の地域にどのような“想定”があるかを知りました。危機意識が一層高まりました。

9月28日() PTA文化部 ポップ作りに感謝!

学校の図書館に、素敵な“おすすめの本紹介コーナー”ができました。P文化部の皆様のご協力に感謝申し上げます。



プチメディアチャレンジ 実施中!

10月4日(火)~6日(木)

次の内容に、チャレンジしてみましょう。

- 起きる時間のめやす 6時30分
- 寝る時間のめやす 1・2年生~9時
3・4年生~9時30分
5・6年生~10時
- メディア時間 60分まで(テレビを除く)

◆編集後記◆ A・猪木さんが、亡くなりました。低学年の頃、週末の午後8時台にプロレスのテレビ中継があり、猪木さんやG・馬場さんが、アブドーラ・ザ・ブッチャーやボボ・ブラジルと戦っていた。鉄の爪F・V・エリックも強かった。ボボ・ブラジルは、なぜか、贈呈された花束の花をむしゃむしゃと食べていた。なぜ?月曜日、友達と報告し合い、腹を抱えて笑った!懐かしい。猪木さん、ありがとう。私たちが子どもの頃、娯楽の多様性は乏しかったが、それぞれが豊かだった。今は、どうか。子どもたちの“今”を聞いてみたくなりました。子どもたち相互の共通する興味は、何だろう。(高)